



REGIONE AUTONOMA TRENTO-ALTO ADIGE/SÜDTIROL
AUTONOME REGION TRENTO-SÜDTIROL
REGION AUTONÓMA TRENTIN-SÜDTIROL

Il Presidente - Der Präsident - L. President

Gentili Signori
Paul Köllensperger
Alex Ploner
Franz Ploner
Maria Elisabeth Rieder
Consiglieri regionali
LORO SEDI

e, p.c. Gentile Signor
Roberto Paccher
Presidente del Consiglio regionale
SEDE

Oggetto: Risposta ad interrogazione n. 191/XVII

Con riferimento all'interrogazione n. 191/XVII, si rappresenta che, come riportato dagli interroganti, lo schema di norma d'attuazione è stato proposto dalle due Province autonome e non dall'Ente regionale.

Si rileva che la Commissione dei dodici è un organo statale di nomina mista che viene consultato nell'ambito dell'adozione, da parte del Governo, dei decreti legislativi con cui sono emanate le norme d'attuazione statutarie: all'interno della Commissione trovano considerazione gli interessi e le prerogative dei territori di cui la metà dei componenti è espressione.

Con l'occasione pongo cordiali saluti.

- Arno Kompatscher -
(firmato digitalmente)

Questo documento, se trasmesso in forma cartacea, costituisce copia dell'originale informatico firmato digitalmente, valido a tutti gli effetti di legge, predisposto e conservato presso questa Amministrazione (D.Lgs 82/05). L'indicazione del nome del firmatario sostituisce la sua firma autografa (art. 3 D. Lgs. 39/93).



REGIONE AUTONOMA TRENTO-ALTO ADIGE/SÜDTIROL
AUTONOME REGION TRENTO-SÜDTIROL
REGION AUTONÓMA TRENTE-SÜDTIROL

Il Presidente - Der Präsident - L President

An die Regionalratsabgeordneten
Paul Köllensperger
Alex Ploner
Franz Ploner
Maria Elisabeth Rieder

u. z. K.
Herrn
ROBERTO PACCHER
Präsident des Regionalrates

Betreff: Antwort auf die Anfrage Nr. 191/XVII

In Bezug auf die Anfrage Nr. 191/XVII wird mitgeteilt, dass, wie auch von den Einbringern der Anfrage dargelegt, der Entwurf der Durchführungsbestimmung von den beiden Autonomen Provinzen und nicht von der Region vorgelegt wurde.

Es wird darauf hingewiesen, dass die Zwölferkommission ein staatliches Organ ist, deren Mitglieder anteilmäßig von den beteiligten Körperschaften ernannt werden und das im Rahmen des Erlasses der gesetzesvertretenden Dekrete durch die Regierung, mit denen die Durchführungsbestimmungen zum Sonderstatut verabschiedet werden, konsultiert wird. Die Kommission berücksichtigt die Interessen und Rechte der Gebiete, die von der Hälfte ihrer Mitglieder repräsentiert werden.

Mit freundlichen Grüßen

- Arno Kompatscher -
(digital signiert)

Falls dieses Dokument in Papierform übermittelt wird, stellt es eine für alle gesetzlichen Wirkungen gültige Kopie des elektronischen digital signierten Originals dar, das von dieser Verwaltung erstellt und bei derselben aufbewahrt wird (GvD Nr. 82/2005). Die Angabe des Namens der unterzeichnenden Person ersetzt deren eigenhändige Unterschrift (Art. 3 GvD Nr. 39/1993).